

きさはし



校訓 心美しきニ中生たれ 心強きニ中生たれ

ひたちなか市立勝田第二中学校

学校だより 第10号

令和7年11月11日(火)

勝田二中は73歳になりました

11月2日(日)は、勝田二中の創立記念日でした。今年で勝田二中は73歳です。

昭和27年(1952年)に那珂郡勝田町立第二中学校として開校し、昭和29年(1954年)の市制施行により、勝田市立勝田第二中学校と校名を改称しました。平成6年(1994年)に旧勝田市と旧那珂湊市が合併しひたちなか市が誕生したことにより、ひたちなか市立勝田第二中学校と校名変更しました。今からちょうど30年前の平成7年(1995年)に、校訓「心美しきニ中生たれ 心強きニ中生たれ」が制定されました。

73年もの長い歴史を刻んできた勝田二中。これまで多くの先輩方や地域の方々がよき伝統を築き上げてこられました。これから先も末永く地域と共に発展していく勝田二中を、みなさんで築いていきましょう。



面談ありがとうございました

11月4日(火)～10日(月)の5日間で、二者・三者面談を行いました。学校生活や進路について情報共有を図りました。3年生は、私立受験校決定に向けての話し合いを行いました。短い時間ではありましたが、生徒や保護者の思いや願いを知る有意義な時間となりました。ありがとうございました。これからの中学校生活において生徒自身が自己実現を図れるよう、学校全体で支援して参ります。ご家庭での励まし、協力をどうぞよろしくお願ひいたします。



社会科見学

10月31日(金)～11月9日(日)に、市毛コミュニティセンターにおいて「ふるさとの『はにわと土器展』」が開催されていました。1年生の社会科の学習の一環として、クラス毎に見学をしてきました。二中学区内で出土された埴輪や土器を見て、生徒達は歴史の授業における既習の内容を深めるだけでなく、自分たちの住む地域の歴史に感慨を深めていました。



市毛コミセンまつり

11月9日（日）に市毛コミセンまつりが行われました。昨年度から、本校生徒にスーパー・ボールすくいの店を任せさせていただいている。今年度も多くの生徒が実行委員に立候補し、これまで企画・準備を進めてきました。当日は、役割分担をして小さなお客様の接客をしながら運営をしました。また、他のお店の手伝いボランティアにも多くの生徒が集まり、活躍していました。主体的に地域の行事に参画しようとする生徒が増えてきていること、シビックプライドが育ってきていることにうれしく思います。関わってくれた生徒のみなさん、サポートしてくださったPTAの皆様、ありがとうございました。



県新人体育大会 結果

テニス男子	団体	ベスト8
	個人	2ペア
柔道男子	個人	2名 ベスト8
ソフトボール		ベスト8
体操		18位、21位
新体操		6位

※クラブチームで参加している選手（個人）

ソフトテニス男子	3位（湊クラブ）、（湊クラブ）	
硬式テニス女子	1名（ルネサンス）	
柔道女子	1名 優勝（舞鶴）	
バドミントン	男子：ベスト16（吉田BC）	女子：(Eifer)
ソフトボール		1名 優勝（茨城アストロプラネット）

県駅伝大会 結果

男子	37位	女子	19位
----	-----	----	-----